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会派構成等・市政調査会活動報告

（反対）平成 18年度遠野市一般会計補正予算（第 3号）
織笠孝之議員　補正予算に再度計上された馬の里への増
資、貸付は、市民の貴重な血税が三度投入される可能性
が大で市民の理解が得られない。更に資金の投入があり
得ると危惧されることから反対する。

（賛成）平成 18年度遠野市一般会計補正予算（第 3号）
浅沼幸雄議員　馬の里への増資及び貸付金について、
この 2年間で健全な運営に近づくための一定の道筋が
見えたと判断したことと、今後 2年間で更に経営改善に
向けた努力をするという点に一定の理解を示し賛成する。

■議会の会派構成（○は会長）
・新和会（しんわ）3名
　　○新田　勝見　　菊池　邦夫　　佐々木幸夫
・正心会（せいしん）3名
　　○菊池　民彌　　浅沼　幸雄　　河野　好宣
・遠野一新会（とおのいっしん）3名
　　○多田　誠一　　織笠　孝之　　安部　重幸
・清風会（せいふう）4名
　　○菊池　敏行　　菊池巳喜男　　照井　文雄
　　　荒川　栄悦
・会派に属しない議員　9名
　　　瀧澤　征幸　　菊池　　充　　小松　大成
　　　佐々木　譲　　伊藤　庄吉　　石橋　達八
　　　荻野　桂一　　萩野　茂男　　佐々木　熙
■常任委員の選任
　繰り上げ当選された菊池充議員は、産業建設常任委員
に選任されました。
■岩手県後期高齢者医療広域連合議員の選挙
　遠野市議会から立候補した佐々木幸夫議員は、県内
全議員による選挙の結果、岩手県後期高齢者医療広域
連合議員に当選しました。

（議案のつづき）
○岩手中部広域行政組合規約の一部変更の協議について
○ 辺地に係る公共的施設の総合的な整備に関する財政上
の計画の策定について
○公の施設の指定管理者の指定について
○公の施設の指定管理者の指定について
○公の施設の指定管理者の指定について
○市道路線の廃止について
○市道路線の認定について
○平成 19年度遠野市一般会計予算
○平成 19年度遠野市国民健康保険特別会計予算
○平成 19年度遠野市老人保健特別会計予算
○平成 19年度遠野市介護保険特別会計予算
○平成 19年度遠野市ケーブルテレビ事業特別会計予算
○平成 19年度遠野市浄化槽事業特別会計予算
○平成 19年度遠野市農業集落排水事業特別会計予算
○平成 19年度遠野市下水道事業特別会計予算
○平成 19年度遠野市水道事業会計予算
○ 遠野市遠野健康福祉の里条例等の一部を改正する条例
の制定について

▲ 3月18日待望の仙人峠道路・上郷道路が開通

会派構成等

市政調査会活動報告
　遠野市政調査会（菊池邦夫会長・菊池巳喜男副会長）
では 1月 22 日に例会を開催し、福島大学教授奥山修司
アドバイザーから PFI 事業（民間主導による公共事業）
による給食センターの整備構想の説明を受けました。
この事業導入により建設費や調理設備等の事業コストの
削減、地産地消による農業の振興、ビジネス機会や雇用
の創出による産業の振興にも役立つとの話がありまし
た。今後ともこの事業に関しては研修を深めていきたい
と思います。

▲調査会でPFI 事業についての説明を受ける


